

26 de abril, 2023

El fentanilo está aquí. ¿Cómo te proteges contra eso?

Únase a los expertos en el Día Nacional de Concientización sobre el Fentanilo para obtener más información sobre la droga, cómo prevenir la adicción y cómo revertir una sobredosis.

Centro Sur de Idaho: En el 2021, 353 habitantes de Idaho perdieron la vida por sobredosis de drogas. Eso es un aumento del 23 % con respecto al año anterior, según un informe reciente del Departamento de Salud y Bienestar de Idaho (DHW). En el mismo año, el porcentaje de muertes por sobredosis relacionadas con el fentanilo se duplicó en Idaho.

El fentanilo es un medicamento para el dolor, 100 veces más potente que la morfina y unas 50 veces más potente que la heroína. Puede ser recetado por médicos, pero Idaho ha visto crecimiento de fentanilo ilegal ingresado al estado y mezclado con otras sustancias como píldoras recetadas falsas y otras drogas ilícitas.

“El fentanilo está creciendo en popularidad porque es relativamente barato y muy fuerte. También es mortal en dosis extremadamente pequeñas, por lo que las drogas mezcladas se vuelven mucho más peligrosas”, dijo Eli Thompson, especialista en educación para la salud del Distrito de Salud Pública Sur Central (SCPHD). “Las drogas ilícitas no vienen con una lista de ingredientes, por lo que el fentanilo puede colarse en prácticamente cualquier cosa sin que el comprador lo sepa”.

El 9 de mayo, únase al SCPHD, la oficina del alguacil del condado de Twin Falls, el Walker Center, la oficina del forense del condado de Twin Falls y la oficina del fiscal del condado de Twin Falls en un panel comunitario y una sesión informativa:

**Panel de fentanilo y sesión informativa:
9 de mayo a las 6:30 pm
Edificio CSI Taylor, sala 277**

El evento cubrirá los aspectos básicos del fentanilo, el uso de naloxona para revertir las sobredosis, el tratamiento de la adicción y la prevención del consumo de sustancias. Habrá

tiempo para preguntas en todo momento. Los temas incluirán información apropiada para adolescentes y adultos.

“La exposición a drogas peligrosas se está volviendo más común, especialmente entre adolescentes y adultos jóvenes”, dijo Taylor Bybee, especialista en educación para la salud de SCPHD. "Una de las mejores maneras de prevenir las muertes y adicciones relacionadas con las drogas es la educación. Entrenarnos con la información que necesitamos para evitar el consumo de sustancias, o tratarlo de manera saludable y sostenible, le da a toda nuestra comunidad más tiempo para defenderse y prevenir muertes relacionadas con las drogas”.

Obtenga más información sobre las sobredosis de opioides y el uso de fentanilo aquí:

<https://www.phd5.idaho.gov/opioid-misuse-prevention/>